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                                                         INDICAÇÃO 

 
 

EMENTA: Indica a realização de estudos, elaboração 
e execução de projetos visando resolver o problema 
de erosão do solo na região de vale do Jardim 
Primavera. 

                                                                                               
 
       RAFAEL HADDAD MANFIO e ÉLIO JOSÉ JANONI , 
vereadores que esta subscrevem, no uso de suas prerrogativas regimentais, INDICAM ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Frederico Carlos de Carvalho Alves, recorrer 
junto aos órgãos competentes, SEMURB/SEMOB/SEMPLA e Sanepar, para a realização 
de estudos, elaboração e execução de projetos visando resolver o problema de erosão do 
solo na região de vale do Jardim Primavera. 
 
                                                          JUSTIFICATIVA:  
 
                 Esta indicação se faz necessária, devido às 
condições de erosão sob as quais se encontram as margens do Ribeirão Tangará, 
colocando em risco ruas e edificações que se localizam nesta região de vale, há muitos 
anos ocupada, e que geram insegurança à população que ali reside. 

Neste mesmo local, já houve acidentes que colocaram em risco a vida de 
munícipes e a ação da natureza tem acelerado o processo de erosão do solo. Como parte 
da ação, sugerimos a reposição do solo perdido e a recomposição da mata ciliar de 
acordo com o Código Florestal vigente. Há também a necessidade de se construir novas 
galerias pluviais e barreiras físicas que impeçam o carreamento do solo para dentro do 
ribeirão. 
 
      

SALA DAS SESSÕES, EM 24 DE JUNHO DE 2013. 
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